

Martes 28 de marzo

Martes 28 de Marzo del 2017

De portada Turismo, en auge Durante la inauguración, el mandatario Enrique Peña Nieto enfatizó que la aspiración del país debe ser formar parte de los cinco destinos favoritos de turistas extranjeros.

Empresarios piden seguridad y estímulos para invertir Condonar el Impuesto sobre la Renta, entre sus propuestas.

TERMÓMETRO ECONÓMICO ipc 49,312.99 pts. 0.47% dow jones 20,550.98 pts. - 0.22% nasdaq 5,840.37 pts. 0.20% wti US47.73 -0.24 dls. dólar spot 18.8700 8.35 ctvs. fondeo 6.6413% 0.0088 pts.

Selección Nacional de México visita a Trinidad y Tobago Gobierno y FARC evaluaron los 100 días de Acuerdo de Paz en Cartagena

EMPRESAS Empresarios piden seguridad y estímulos para invertir Condonar el Impuesto sobre la Renta, entre sus propuestas.

FINANZAS PERSONALES Conozca el esquema de outsourcing para saber si le conviene La figura del outsourcing cobró mucha importancia en México; sin embargo, en su momento la falta de una norma que regularice a estas empresas trajo incertidumbre a aquellas personas que desean incursionar al mundo laboral a través de una firma subcontratista.

DINERO Reforma, por el lado del gasto antes de otra tributaria: OCDE La organización recomienda esperar a que se implemente del todo la reforma fiscal mexicana y evaluar si se obtienen los recursos que se esperaban de 3 puntos del PIB; la considera como una de las más ambiciosas de la región.

EMPRESAS Exportaciones ligan cuatro meses de dinamismo En el primer mes completo que gobierna Donald Trump (febrero), las ventas externas automotrices crecieron 4.9 por ciento.

ESTADOS Tijuana y San Diego impulsan megaregión Kevin Faulconer hizo un llamado al gobierno federal para mejorar la infraestructura fronteriza, a fin de optimizar la seguridad pública, y como consecuencia atraer inversiones.

EMPRESAS 8 datos sobre producción y consumo de energía mundial El WEF afirma que "vale la pena" el esfuerzo por lograr una forma de producir energía sostenible y segura, cuando en realidad es obligatorio si no queremos que se vean afectados diferentes sectores.

RIPE Delatores del Lava Jato deberán pagar impuestos por sobornos: Hacienda El primero en ser procesado fue el cambista Alberto Yousef, a quien el Fisco cobró más de 1 mil millones de reales en impuestos de renta y multa referentes a la persona física y sus empresas.

POLÍTICA Repuntan crímenes en Chihuahua Sin embargo, se precisa que la reciente ola de ejecuciones es diferente a la excesiva violencia registrada en el periodo 2008-2012.

TECNOLOGÍA ¿Qué tanto sabes de ciberseguridad? Si hoy te preguntaran si puedes distinguir una contraseña segura y de una que no lo es, de entre cuatro ejemplos, ¿podrías distinguirla?

THE WASHINGTON POST Las 10 ciudades con la peor contaminación acústica La contaminación acústica es el ruido y los sonidos con exceso del nivel de decibeles que generalmente es provocada por la actividad humana como el tráfico, las industrias, los aviones, entre otros.

ARTE E IDEAS Para hacer cine en México hay que ser un idiota, dice Miguel Mier El empresario debutó como productor de la película 3 Idiotas y utilizó un fideicomiso para transparentar los recursos; algo poco común en el cine mexicano.

DXT "Necesitamos invertir en el espectáculo"; Ser el equipo más ganador de la Liga Mexicana de Beisbol, como los Diablos Rojos del México que ostentan 16 campeonatos, no es garantía para atraer más seguidores